

(A)

- Nous avions souvent honte de nos plus belles actions si le monde voyait tous les motifs qui les produisent.
- Les gens qui ont peu d'affaires sont de très grands parleurs : moins on pense, plus on parle.
- Il vaut mieux être mûr que l'immaturer. (Il y a plus de profit à être sage qu'à être fou. L'immaturer est le symbole de l'imprudence, parce que sa floraison trop hâtive l'expose aux gelées du printemps ; et le mûr est celui de la prudence, parce qu'il fleurit sans risque à une époque plus tardive.)
- Nous avons de l'amour pour une ou deux femmes, de l'hostilité pour deux ou trois amis, de la haine pour un seul ennemi, de la pitié pour quelques pauvres ; et le reste des humains qui est différent.
- Faire le bon apôtre. C chercher à tromper en contreignant l'homme de bien. Un bon apôtre déguise sa malice sous les apparences d'une bonté qu'il n'a pas. Allusion à l'apôtre Judas qui, tout en trompant Jésus l'assurait de son attachement et de sa fidélité.)  
" Gardent-toi, tant que vivras, / De juger les gens sur ta mine."  
ce Mon Dieu, le plus souvent l'apparence déçoit: (Jean De La Fontaine)  
" Il ne faut pas toujours juger sur ce qu'il paraît." (Molière, Tartuffe)